
6. Acta de la Reunión de la Junta Directiva de Guraso Elkartea.
Curso 2020-2021.

Día: 12 de enero de 2021 (de 18:00 a 20:10). Telereunión por medio de Meet.

Asistentes: Leire, Kepa, Amaia, Karol, María, Naia y Esti.

No ha venido: Igor (Comunicación), Mikeldi, Jon.

------

Cuota de Guraso Elkartea:

Tal y como se aprobó en la Asamblea General del año pasado, se mantendrá la cuota de este año y el 22 de febrero se 
pasará la cuota.
 
Las familias socias de las que no tenemos sus cuentas corrientes tienen 15 días a partir del 22 para hacer el ingreso, así 
que indicaremos una cuenta corriente en el comunicado. El aviso a las familias se hará en la primera semana de febrero: 
en el mismo aparecerán las cuotas, los plazos y la cuenta corriente para su ingreso.

Hemos sacado el excel de Inika. Hay que pasar las listas a Karol y Naia para hacer la clasificación (1 niño, dos niños, etc.), 
luego la Comisión de Tesorería continuará con la gestión y el cobro de la cuota.

Cuotas (en función de número de hijas e hijos):

. 1 hija o hijo: 27€

. 2 hijas o hijos: 47€

. 3 hijas o hijos: 66€

. 4 hijas o hijos: 100€

Comedor:

Todavía estamos pendientes del mantenimiento del Peñascal.

Las mesas y bancos del comedor no están del todo montados. Ya tenemos todo el material, sólo falta el montaje. En las 
próximas semanas se montarán, ya que hasta ahora ha habido diferentes problemas.

Espacios: Se ha conseguido el espacio de la pista del polideportivo (pista inferior) en horario de comedor, sobre todo a 
partir de las 14:00 horas. Necesitamos más espacios, y sobre todo, mantener los que tenemos para los próximos años. 
Hay que solicitarlo a la Ikastola para el siguiente curso. En el OMR también se está trabajando en este tema y se ha 
decidido que vayamos todos a una. Se está completando el informe que reune todas las peticiones y necesidades y se 
presentará en el Ayuntamiento.

Calle Iruña, 2 bis
944 280 126 
48014 Bilbao
www.deustukoikastola.eus



Sin noticias de Gobierno Vasco. El informe y todos los documentos están presentados, estamos a la espera de su 
respuesta. Estamos a la espera de la convocatoria de Ehige para celebrar una asamblea junto a otras 2 AMPAs en nuestra 
misma situación. Se ha hablado con ellos pero como el departamento del Gobierno Vasco es nuevo, de momento estos 
se han reunido con los centros de gestión directa y con los pilotos. Nos dijeron que los siguientes seremos nosotros.

Otro punto a tener en cuenta para cuando comiencen las obras: también hay que renovar la cocina;, tiene que haber 
entrada directa desde la calle a la cocina para no romper la cadena de frío de los alimentos. Son varias las soluciones 
que hay que plantear, y esto lo tienen que tener en cuenta los principales estamentos (Gobierno Vasco, Ayuntamiento de 
Bilbao y OMR) para decidirlo.

Comisión de Convivencia: Han empezado a dinamizar los patios junto al responsable del comedor. Para ello se ha 
adquirido el material necesario.

La Comisión de Tesorería tiene que consultar a la Caja Rural para un tema relacionado con el comedor. Tienen que pedir 
una clave de consulta para poder ver las devoluciones de las cuotas.

Temas varios:

. Se elaborarán resúmenes del acta de las reuniones del OMR para difundir la información a todas las familias. 

. Registro: Está hecho, hemos tenido que añadir la vicepresidencia, por lo que ha quedado así:

Presidenta:     Maria Gutiérrez Manrique 
Vicepresidencia:    Carolina Goikuria Irigoien 
Secretaría:     Naia Astuy Beitia 
Tesorería:    Kepa Gónzalez Uribiarte 
Vocal:     Leire Gandul Arbaizagoitia 
Vocal:     Jon Aldekoetxea Arakistain 
Vocal:     Igor Uriarte Capetillo 
Vocal:     Amaia García Azpuru 
Vocal:     Estibaliz Arlucea Ahedo 
Vocal:     Mikeldi Uribe-Etxebarria Olabarrieta

. El relevo de Secretaría está en marcha. Una madre de EP4 se anima a entrar en la Comisión de Secretaría. Karol 
y Naia le ayudarán para que vaya entrando poco a poco. Además ahora que hay que presentar las subvenciones se ve 
conveniente que esté para ir aprendiendo. Al mismo tiempo, al haber una nueva Presidenta, se considera conveniente
su presencia en dichas reuniones para que se entere del funcionamiento.

. Guraso Eskola: Desde las Comisiones de Cultura y Participación se está trabajando en el proyecto Guraso Eskola de la 
Ikastola Deusto. Se hizo una consulta a BIGE y nos dieron numerosas opciones. Nos explicaron que el Ayuntamiento de 
Bilbao tiene subvenciones para las “Guraso Eskola”s de Bilbao que están en la red de BIGE, así que nos inscribimos para 
conseguir talleres, sesiones gratuitas y demás. De momento no tenemos nada definido (se concretará a partir del 15 de 
enero)

Las sesiones de Guraso Eskola están previstas para el mes de febrero, se tendrán en cuenta idiomas y modalidades. 
Tenemos que garantizar que se haga en euskera. También se hará una petición para hacerlas en español. Se intentará 
realizar de forma presencial y online.

. La Semana Cultural será en abril.

Calle Iruña, 2 bis
944 280 126 
48014 Bilbao
www.deustukoikastola.eus



. La llave del buzón: Desde la Comisión del Comedor se hace una pregunta; ¿Dónde está la llave del buzón? Los porteros 
tienen las llaves y cualquiera puede solicitarlas. Normalmente, abrían las secretarias (o personas de Tesorería o Deporte) 
pero en estado de pandemia, como no van a la ikastola, no sabemos si se ha abierto este curso.

Por lo tanto, la persona que coja la llave abrirá el buzón. Lo que se encuentre en el buzón, como siempre, se llevará a la 
oficina de Guraso Elkartea y se dará aviso.

. “Equipaciones” El tema se plantea desde la Comisión de Comunicación. Si en las actividades extraescolares se decide 
hacer camisetas o vestuario deportivo, desde la Comisión de Comunicación nos recuerdan que utilicemos el nuevo logo 
de la Ikastola. De momento no hay nada sobre la mesa en relación a esto.

. En la Junta se ha aprobado hacer una sudadera para toda la ikastola. (La Comisión de Comunicación preparará la 
imagen y la intención es ponerla en venta antes de finalizar el curso o para el próximo mes de septiembre.)

. Está pendiente el escrito con las necesidades y demandas de los espacios para comedor, extraescolares e Ikastola. 
Desde las comisiones se han enviado las necesidades y María recogerá todo en el "escrito de demanda de espacio" y lo 
remitirá a la dirección de la Ikastola.

. Prematrícula: La Comisión de Comunicación se pondrá en contacto con Maisu Ángel para enviarle la la información de 
Guraso Elkartea actualizada que se meterá en el sobre de las matriculaciones (para el viernes).

Se pondrá información general de Guraso Elkartea, del comedor, extraescolares, guardería y la hoja de inscripción.

. La Dirección de Ikastola nos remite las fechas de las reuniones con las nuevas familias de EI2. Se ve importante estar 
presente, ya sea de forma presencial o telemática, y si es posible, que acudan dos personas (María y otra más). A la 
Dirección se le planteará esta posibilidad y se comunicará a la Junta las fechas y la modalidad.

. Jon y Juantxu piden a la Comisión de Tesorería que se paguen ahora los entrenamientos de noviembre a los entrena-
dores de Baloncesto.

Amaia hablará con Jon para concretar este tema. Hasta que no se realice el primer cobro, no se pagará nada.

Se vuelve a hablar de los contratos del monitorado y de los contratos de voluntariado; si son voluntarios, no hay 
nómina (los términos “voluntario” y “contrato” son contradictorios).

Próxima reunión:

9 de febrero, martes, a las 18:00 de la tarde a través de la plataforma Meet.
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